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●司　会　　中村　　孝ＳＡＡ　
●点　鐘　　竹田　正和会長
すごい雨でズボンのすそが濡れている中皆様お疲れさま
でした。出席ありがとうございます。
●斉　唱　　４つのテスト
　　　　　　　　　　　　　坂東　保則ソングリーダー

卓話者の紹介　　　　　　　　　　　　竹田　正和会長
テーマ「株式投資で楽しむ方法」
川崎幸ロータリークラブ　現幹事　土倉護曜様です。

来訪ロータリアンのご紹介　　　沼田　直輝親睦委員長
川崎中央ロータリークラブ　　　　　中村　紀美子会長

会長報告　　　　　　　　　　　　　　竹田　正和会長
次年度理事役員、次々年度会長選出方法について
・当クラブ細則第1条第1節(a)(b)
　朗読後審議、会員の意見を聴取した。
・指名委員会にて決定した。
・第5節指名委員及び指名委員会委員長の選出
・委員長　大藪善一
　委　員　細谷重徳・渡辺冨士夫・横山俊夫・鈴木昇二
　竹中裕彦・竹田正和　議決権者
　牛山裕子・須山文夫　議決権なし

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　大藪　善一会員
長いこと欠席して申し訳ありません。先ほど竹田会長か
ら説明がありましたように9名で決められた役員を選定
して12月の第1週の総会で皆様の賛否を伺いしたいと思
います。9名の指名委員の方ご協力お願いします。

会長報告　　　　　　　　　　　　　　竹田　正和会長
①ポールハリスフェローマルチプルのピンが届いていま
すので授与します。
　４回目　鈴木　幹久会員
　２回目　竹中　裕彦会員

　

②第３回定例理事会報告
　本日理事会の議事録をメールボックスに配布
　・草野球同好会の活動支援について　予算例年７万円
　　の支援金について承認させていただきました。
　・11月18日に当クラブの草野球クラブが主幹クラブと
　　して20周年記念の神奈川大会に参加。主幹で経費も
　　かかるため理事会に審議していただきました。マイ
　　ナスにしている予算書がありましたので、10万円を
　　クラブより拠出することと及び今後の例会にて募金
　　箱を回覧することを承認いただきました。メイクア
　　ップについては事前に日程を提示いただき理事会で
　　再審議する、継続審議するということで決定してお
　　ります。
　・事務局の複合機を交換いたしました。
③9月4日　第13回日韓親善会議に布川・野沢・牛山各会
員に参加して頂きましたので報告します。
④赤い羽根共同募金への協力願いが届いています。
⑤松本RC(D2600)新井会長よりクラブバナーが届いてお
りますので回覧します。（松井会員のメーク時の縁）
⑥殿町小学校ＰＴＡバザーのご案内届いております。
⑦9月7日、地区Ｒ財団セミナーに大﨑委員長・竹中DGG
副委員長と供に参加しました。内容はグローバル補助金
を使った奨学生が7名、地区補助金を使った奨学生が2
名、合計9名の奨学生を留学させるということが目玉で

20１５－１６年度 国際ロータリー第2590地区世界へのプレゼントになろうBe a gift to the  world

例会日：毎週水曜日　ＰＭ１２:３０～例会日：毎週水曜日　ＰＭ１２:３０～
例会場：大本山川崎大師平間寺信徒会館例会場：大本山川崎大師平間寺信徒会館
事務局：事務局：〒210-0812　〒210-0812　神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10　カーサ石井1F神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10　カーサ石井1F
Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
URL http://www.kawasakidaishi-rc.com/　　E-mail:daisi-rc＠eagle.ocn.ne.jpURL http://www.kawasakidaishi-rc.com/　　E-mail:daisi-rc＠eagle.ocn.ne.jp

例会日：毎週水曜日　ＰＭ１２:３０～
例会場：大本山川崎大師平間寺信徒会館
事務局：〒210-0812　神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10　カーサ石井1F
Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
URL http://www.kawasakidaishi-rc.com/　　E-mail:daisi-rc＠eagle.ocn.ne.jp

会　長会　長
副会長副会長
幹　事幹　事
ＳＡＡＳＡＡ

竹田　正和竹田　正和
矢野　清久矢野　清久
須山　文夫須山　文夫
中村　　孝中村　　孝

会　長
副会長
幹　事
ＳＡＡ

竹田　正和
矢野　清久
須山　文夫
中村　　孝

2015-2016年度
国際ロータリーのテーマ 川崎大師ロータリークラブ　週報川崎大師ロータリークラブ　週報川崎大師ロータリークラブ　週報

第2062回（本年度　第10回）例会　平成27年9月9日　－大雨－



2頁 川崎大師ロータリークラブ　週報　第10号2015年9月16日　発行

出席報告　　　　　　　　　　　髙濵　玲奈出席委員長
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あったという風に思っています。グローバル補助金の使
い勝手が難しいです。また実際体験をされないと理解す
るのは難しいかと思います。
⑧次週9月16日の例会は当地区、2590地区、箕田ガバナ
ー公式訪問です。私ども年度では一番大事な例会に相当
するのかなと思っています。会員皆様一人でも多くの出
席をお願いします。出欠回覧致しますのでご記入くださ
い。

幹事報告　　　　　　　　　　　　　　須山　文夫幹事
・米山100円募金のお礼が米山梅吉記念館より来ていま
す。回覧。
・地区大会の案内11月13日、14日で行われます。14日の
本大会及び会員懇親会の出欠席への回覧、記入のお願
い。ロータリー芸術祭をポスティングさせていただきま
した。芸術祭の、ロータリー子ども美術展参加、出品の
案内があります。各クラブ５枚にまだ枠があります。地
区大会に掲示されますので未就学児の方がいらっしゃい
ましたら是非参加のほどよろしくお願いします。
・ロータリーの友英語版の申込書が来ています。ご入用
の方は事務局までお申し付けください。
・9月17日　スケアード ストレートの出欠　回覧
・ポール　ハリス　ソサエティの入会に際して　回覧
・月末夜間例会の出席　締め切りが来週
・チャリティディナーパーティの案内　回覧
・来週ガバナー公式訪問の出欠表　回覧、記入お願い

メークアップ：野澤、林、横山、竹内、内田、永松、
　　　　　　　大﨑　各会員

８月ホームクラブ100％
宮山　光男、炭谷　博功、中村　眞治、竹中　裕彦
竹田　正和、石渡　利治、石渡　勝朗、水口　　衛
須山　文夫、秦　　琢二、牛山　裕子、飯塚　元明
沼田　直輝、中村　　孝、猪狩　佳亮、磯田　　稔
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　各会員

７月　出席順位
２６７％　横山　俊夫、須山　文夫
２３３％　牛山　裕子
１６７％　竹田　正和、鈴木　昇二
１３３％　竹中　裕彦、猪狩　佳亮
　　　　　松本　和晃、松井　昭三
　　　　　　　　　　　　　各会員

スマイルレポート（ニコニコボックス）
　　　　　　　　　　　　　　　　　矢野　清久副会長

川崎中央RC　中村紀美子様
竹田会長先日はお気遣いをいただきあがとうございまし
た。

横山　俊夫会員
出井さん、先週は急なお願いにも関わらず、有難うござ
いました。喜んで帰国したそうです。
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松井　昭三会員
アベック台風３回目の到来で、だんだん関東に近づいて
来ます。連休までに晴れると良いのですが！！

中村　眞治会員
野球部、募金箱でご支援をお願いしております。ヨロシ
クお願い申し上げます。

竹田　正和会長
①川崎幸RC　土倉幹事本日は卓話よろしくお願いします。
楽しみにしています。
②９/４日韓親善会議、参加の布川・野沢・牛山各会員
の皆様お疲れ様でした。
③９/７地区R財団セミナー参加の大﨑・竹中各会員の皆
様お疲れさまでした。

本日のニコニコのテーマ
「川崎幸ロータリークラブ　　土倉様
株式の知識　ご指導宜しくお願いします。」　

坂東　保則会員、牛山　裕子会員、髙濵　玲奈会員
野澤　隆幸会員、小林　勇次会員、船木　幸雄会員
秦　　琢二会員、石渡　勝朗会員、細谷　重徳会員
大藪　善一会員、伊藤　佳子会員、出井　宏樹会員
中村　眞治会員、布川二三夫会員、竹内　祥晴会員
竹中　裕彦会員、石渡　利治会員
　　　　　　　　　　　　　　　合計　３２,０００円

委員会報告　　　　　　　　　　　　中村　　孝ＳＡＡ

日韓親善会議報告　　　　　　　　　　野澤　隆幸会員
9月4日東京の新高輪プリンスホテルにおきまして第13回
日韓親善会議が開催されました。
この会議は日本と韓国相互に開催をいたしております。
本年は日本が担当で東京で開催されたところです。
布川会員、牛山会員、私（野澤）の3名で出席をしてま
いりました。参加者は1400人。日本側が1000人、韓国側
が400人。たいへんにぎやかな会議でございました。国
際ロータリーのラビンドラン会長のメッセージは冊子に
掲載されていますので、これから回覧いたします。
2016年ソウル国際大会にむけて、組織委員長　イユンさ
んおすすめのお言葉がありました。
基調講演は京都大学の山際寿一先生がお話をされました。
人間社会の由来とコミュニケーションについてというテ
ーマでの話をいただきました。
　山際先生は日本モンキーセンターの研究員、京都大学
霊長類研究所の所長、1978年からアフリカでゴリラの野
生研究に従事されております。現在はゴリラとチンパン
ジーが熱帯林のおなじ場所でどのように共存している
か？他の生物といかに共振化してきたかの研究をされて
います。コンゴでゴリラと人との共生を目指すという
NGO活動を中心に従事されています。
漢城ロータリークラブのパスト会長であるそうきえいさ
んは現在広報をされております。来年のソウル国際大会
にはたくさんの方、おいでくださいということです。お
しまいに晩餐会がございました。20時30分に終了してお
ります。
翌日、川野パスト会長はじめ韓国のパストガバナー、総
勢８名で川崎大師におみえになりました。
その際、出井会員にお寺の案内をいただきまして、皆さ
ん喜んで帰られたということです。
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ここに落とし穴があるんです。
皆儲けようとしていい銘柄を選んで買います。買うとき
は当たるんです。ただ利幅が多いか少ないかで、勝率は
非常に高いですが結局9勝1敗でもチャラです。
なかなか人間の性格で損切りするということができない
んです。ですからどうしても、上がるかな、上がるかな
と株を持ってしまうので、せっかく9回儲けて1回の損で
チャラになってしまうんです。
9割儲けるのはなかなか至難の業ですね。ですから結果
的には損をしている人が多くてある一部の人だけが大儲
けをしているというような現状です。
今日の話は株どうなるのかな？
気になっているところですよね。
今大暴落している時でこの時に買っていいのかなという
のがひとつ問題。
それからこれから新しく株式投資をするときどうしたら
いいのかなという問題。
どうしたら儲かるのかなということ２点について話をし
ていきたいと思います。
今、中国経済で経済が破たんしかけております。それで
株が暴落しています。以前日本がバブルがはじけて大暴
落した時と同じように中国では株が暴落して立ち直りが
大変だと思います。ただ中国は政策的にどんなことがあ
っても株を上げないと中国自体の威信にかかわるので
色々政策を出してきます。この政策がほかの国も賛同し
て、特にアメリカも賛同し協力してくれれば立ち直ると
思います。
日本はそれほど悪くはないのですが、世界同時安ですと
どうしようもないのです。
今世界同時株安なので、賢明な株式投資家は証券会社で
株を売って待機している。証券会社でMRFという貯蓄、
株を買うと自動的に株式の買い付け代金に回る口座が利
息がついているんです。ですから普通預金と一緒ですよ
ね。
国策的に株を上げようとしても世界的に暴落しているの
で日本だけではどうしようもできないのです。
特に大きいのは外国人投資家です。外国人投資家がどこ
の国に株が流れるのかが問題なのです。外国人投資家が
買ってくるのがわかれば即買いです。
アメリカと話し合って中国の株を買って上げるような体
制になるのか、それとも日本に向かってくるのか、日本
に向かって来れば、今がだいたい底なんです。ところが
うまくいくかどうかはわかりません。それはもう最終的
には投資家の判断にあります。ある程度上がってきても
とびついてまだ終わってなかったよというケースもあり
ます。
それから株の信用取引をやっている人が買いだけではな
く売りから入ることができるんです。暴落すると思った
ら先に売っておくんです。それで下がったら買い戻す。
その売り残高が多ければ期日内に買い戻さなければなら
ないのです。
ある程度株が上がると慌てて買い戻しますから余計株式
は加速がつきます。ですから上がり始めたら早いです。
今だんだん円安になってきています。円安にして輸出産
業などはすごく潤っています。その代わり輸入に頼って
いるところは非常に厳しい状態になり、特に庶民の食べ
物等外国から輸入しているのは値上げしてきております。
今、原油が下がってきているから良いのですが円安にな
ると原油を輸入し電力の方にまわします。庶民の生活は
いっそう苦しくなるような構図になっています。
日本でもゼロ金利みたいなものですよね。金利を上げる、
そういうことをかなりいろんな党で言っております。

社会奉仕委員会　　　　　　　　　　船木　幸雄委員長
来週にせまりましたリアル交通安全教室、一人でも多く
ロータリアンの方の参加をいただきますようお願いいた
します。

エイジングプログラム委員会　　　　鈴木　幹久委員長
9月24日　南町の鋼友会で伝統あるエイジングプログラ
ムを開催したいと思っています。
70歳以上の方を対象としてます。19名の方が対象になり
ます。これからの活動について皆様のご意見を承ってい
きたいと思っております。宜しくお願いします。

ゴルフ同好会　　　　　　　　　　　　小林　勇次会員
竹田年度第1回ゴルフコンペのご案内です。日時　平成
27年10月8日㈭　午前8時集合、8時45分スタート
場所：上総モナーク
今後7クラブ対抗もありますので皆さん練習ラウンドだ
と思って参加して下さい。

野球同好会　　　　　　　　　　　　　中村　眞治会員
クラブのバックアップどうもありがとうございました。
10月2日・3日、11月には神奈川の野球大会がございます。
理事会で承認いただきましたのでこれから募金箱を回さ
せていただきます。宜しくお願いします。結果につきま
しては順次この理事会でお知らせさせていただきます。

親睦委員会　　　　　　　　　　　　沼田　直輝委員長
9月30日夜間移動例会を行います。皆様の出席をお願い
します。
10月14日職場訪問の後に夜間移動例会、ロイヤルパーク
横浜の68階夜景のきれいなお店で行います。是非参加お
願いします。

卓話者のご紹介　　　　　　小林　勇次プログラム委員
皆様、こんにちは。卓話者の紹介をさせていただきます。
お名前は土倉護曜様です。
演題は「株式投資で楽しむ方法」
略歴ですが非常にお人柄がよろしいようで30項目くらい
ありますので最初と最後だけお伝えいたします。
昭和36年4月に三菱UFJモルガン・スタンレー証券に入社
されまして平成27年川崎幸ロータリークラブ幹事に就任
されております。
土倉様、宜しくお願いします。

卓　話
　　　　川崎幸ロータリークラブ　幹事　土倉　護曜様
　　　　テーマ「株式投資で楽しむ方法」

先日会長幹事会で竹田会長と席が隣り合わせになり話を
して、株の話をしていましたら、この話がおもしろいか
ら是非話をしてくれということでお受けしました。
証券会社を定年退職し10年以上経っています。その間株
式をやっていれば、億万長者になっているか、すってん
てんになっているかわかりませんが、私は退職金でデイ
トレードをやろうと思っておりました。
ちょうど10年前には、株は上昇基調にあるところで政策
的にも国が株をあげるという絶好の買いのタイミングで
す。そういう時に株式投資するとほぼ間違いないです。
そこで株式は皆儲かる、株は競馬などと違って確率は売
りか買いの５割です。
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ところが国債を史上最高に発行しております。1パーセ
ント上げるだけでどうしようもないくらいの金利を国は
払わなければならなくなってしまう。
金利を上げるか、消費税を上げるかという問題に迫られ
ると消費税を上げざるを得ない、そのかわり金利は抑え
ようと、国債は買うよと、まだまだ国債は増えそうです。
国債の買いがなければ金利はどんどん上がっていきます。
国策的に株を上げ、金利は抑えるそういう状態が続いて
いるうちは株価は底に近いような状態だと私は思います。
世界のマネーがすごく動いていますからどうなるかわか
りません。世界の情勢をよくつかんで外国人投資家が大
分日本の株を買いだして来たらこれは買い信号だと思っ
て今までやっていた人はスタートをするような形にして
ください。
これからはどうしたら儲かるのだ？これが問題です。
博才があるかどうかです。結局は博打です。私はどちら
かというと博才がない方なのですが、今は素人の人たち
が簡単に億単位で儲かる時代なんです。株式の知識がな
くてもやり方によっては儲かるんです。株で損する人と
儲ける人、わかれるのはデーターを重視してデーターだ
けで感情をいれないでやっている取引今パソコンを使っ
て売買を行う取引、デイトレード、朝買って夕方売る。
感情が入らないんです、損していても儲かっていても夕
方の大引けで売るというセットしておけば家にいなくて
も損していてもその日のうちに売却してしまうんです。
そうすると損の幅が少ないんです。
例えば1日10銘柄朝一斉に買います。見ている人は上が
った時点でどんどん売っていきます。9勝1敗でチャラと
いいますが、デイトレードですと、その日のうちに決済
するから損も少なくて済みます。相場の上昇基調の時は
幅はそんなにとれないのですがすごく儲かるのです。
例えば株を始めるとき会社四季報、株式のチャートブッ
ク、インターネットをやっている人はインターネットに
でますから不思議にチャートブックを見ますと値動きが
繰り返されて何年後かに同じ動きをするんです。
これは不思議ですよ。この株はここまでいっていて暴落
して何年か経つとまた同じような動きをするんです。
このチャートブックを見ていて「あ、この株が動き出し
た。前と同じ動きだ」というので買った人は儲かる。こ
の魚の当たりを待っている時間、それは出来高なんです。
ある軍団がこの株を手がけようとすると、ひそかに今ま
で1日に1万株くらいしか出来高がないのが突如3万から4
万、この辺は気が付かないんです。
10万以上出来高が変わる、こうなるとこれに対してのっ

てくるんですよ。いつの間にか出来高が100万から200万
株になる。ですからその辺のチャートを見ていて今まで
のだとこれくらいになったらあがるなという自信をえた
らそれですぐ買いです。それを指数でよく見て。
それから今お母さんの投資家、子どもをあやしながらや
っていて儲かっている人がいるんです。それは自分が化
粧品屋さんとかドラッグストアに行って何が一番売れて
いますか？何が不足していますか？という話をリサーチ
しているんです。
例えば、今中国の人たちが日本のオムツを爆買いしてい
るわけです。だからとても不足しています。私が驚いた
のは哺乳瓶を買ってあげようと思い、すごい高い値段に
びっくりしました。それでも不足しているんです。日本
の哺乳瓶とかオムツなど、外国から見ると素晴らしいん
です。マスクなどもそうです。
そういう製品を主婦の方が見てこれが買いだ！というの
を見てあてましたよというのを聞きます。
それから儲けている人たちをみますと、建設株を買って
いた人たちがえらい儲かっている。
地震がありましたよね。大震災。その時に建設をやるの
は皆建設会社ですよね。これは建設あがるなと判断した
人が勝ちですね。
そういうように情勢によって何が売れているかというの
が、私たちが見ていたのはスポーツ新聞を見ていても映
画の興行でこれがあたっているなというのをみたらそこ
の映画会社を買ったりとか、チラシを見ていてこの会社
の求人広告が増えてきたなとか、みんな株に結び付けた
んです。
周りをみて株の材料になるのは、それを自分で生かして
株式投資したら非常に確立としたら儲かると思います。
時間が来てしまったのでこの辺にしておきたいと思いま
す。つたない話しで失礼しました。

卓話の御礼　　　　　　　　　　　　　竹田　正和会長
本日は、土倉さん本当にありがとうございました。興味
がある方はこっちむいていましたよ。
目がギラギラしていました。僕は株はしたことがありま
せんが馬券は買ったことはあります。
ちなみに2月3日生まれなので2-3という馬券で儲けたこ
ともありました。
今日はありがとうございました。

●点　鐘　　竹田　正和会長
中村会長、最後までおつきあいありがとうございました。
皆さん、足元に注意してお帰りになってください。
本日の例会を閉会いたします。

日時：平成２７年９月２３日㈬㈷は

　　　休会です。

日時：平成２７年９月３０日㈬は

　　　月末夜間移動例会です。19:30～

　　　横浜港クルーズ船

　　「ロイヤルウィング」カトレアの間

秦　琢二／坂東　保則／水口　衛／松本　和晃
クラブ
会　報
委員会



2015年9月16日　発行 5頁川崎大師ロータリークラブ　週報　第10号

20１５－１６年度 国際ロータリー第2590地区世界へのプレゼントになろうBe a gift to the  world

８月度　出席報告

寺　尾　　　巌

布　川　二三夫

長　島　　　亨

船　山　昭　三

島　岡　栄　基

遠　藤　悦　弘

鈴　木　幹　久

宮　山　光　男

野　沢　隆　幸

林　　　　　鶴

安　藤　賢　一

小　泉　敏　和

嶋　崎　嘉　夫

炭　谷　博　功

中　村  眞　治

細　谷　重　徳

竹　中　裕　彦

須　藤　　　宏

久　保　博　和

倉　成　保　巳

大　藪　善　一

竹　田　正　和

横　山　俊　夫

石　渡　利　治

渡　辺　冨士夫

布　野　真　治

清　水　宏　明

白　石　浩　司

矢　野　清　久

岩　井　茂　次

鈴　木　昇　二

伊　藤　佳　子

石 渡 勝 朗

水 口 　 衛

須 山 文 夫

秦 　 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

須 釜 賢 治

船 木 幸 雄

飯 塚 元 明

沼 田 直 輝

竹 内 祥 晴

中 村 　 孝

宮 沢 和 徳

出 井 宏 樹

内 田 省 治

永　松　慎太郎

渡 部 　 潤

髙 濵 玲 奈

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

金 澤 康 治

松 本 和 晃

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

黒 澤 　 穣

仲 川 文 則

木 村 秀 文
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